



I'm not robot



I'm not robot!

Manual reposition in pan follow mode (pf), lock mode (l) and follow mode (f), the smartphone can be rotated at a certain angle by. dieses handbuch ist in den folgenden sprachen verfügbar: deutsch. smooth- q is a high- precision control device. laden sie vor der erstmaligen inbetriebnahme des smooth- q3 zunächst einmal die akkus vollständig auf, um den ordnungsgemäßen betrieb des stabilisators zu gewährleisten. dieses handbuch fällt unter die kategorie nicht kategorisiert und wurde von 1 personen mit einem durchschnitt von 7.

sehen sie sich hier kostenlos das handbuch für zhiyun smooth q3 an. smooth 4 camera accessories pdf manual download. make sure the rotation of the gimbal axes is not blocked by external force when smooth- q is turned on. 65e laufband (silber). view and download zhiyun smooth - q4 user manual online. 3- axis smartphone stabilizer. this manual comes deutsch under the category tripods and has been rated by 15 people with an average of a 7. damage may be caused to smooth- q if it is dropped or subject to external force, and this may result in malfunction. sehen sie sich hier kostenlos das handbuch für zhiyun smooth- q4 an. 75e laufband (weiß) smooth 5100e (schwarz) smooth 5. dieses handbuch fällt unter die kategorie nicht kategorisiert und wurde von 18 personen mit einem durchschnitt von 8.

view and download zhiyun smooth 4 user manual online. view and download zhiyun smooth - q3 user manual online. smooth 4 handyzubehör pdf anleitung herunterladen. 35e laufband (weiß) smooth 4. smartphone- stabilisator. zhiyun smooth q stative anleitung. anzahl seiten 17. molus b100/ b200/ b300/ b500. this manual is available in the following languages: english.

smooth- q camera accessories pdf manual download. laufband bedienungsanleitungen (pdf format) smooth 4. bedienungsanleitungen. produktvorstellung 1x smooth 4 stabilisator 1x stativ lieferumfang das produkt wird mit folgende geliefert. view and download zhiyun smooth- q user manual online. anleitung zum aufladen des akkus smooth- q2 ist in der standardausführung mit einem 21700 lithium- ionen- akku ausgestattet. zhiyun smooth- q kalibrieren [tutorial] werbung! smooth 4 wird ihr großartiger und innovativer kamera- assistent.

15e laufband (weiß) smooth 5. smooth - q4 camera accessories pdf manual download. ansicht und herunterladen zhiyun smooth 4 bedienungsanleitung online. laden sie vor der erstmaligen inbetriebnahme des smooth- q2 zunächst einmal die akkus vollständig auf, um den ordnungsgemäßen betrieb des stabilisators zu gewährleisten. bedienungsanleitung. dieses handbuch ist in smooth q bedienungsanleitung deutsch pdf den folgenden sprachen verfügbar: englisch. 35e laufband (silber) smooth 5. de affiliate links= = = = zhiyun smooth- q 3 achsen gimbal für bis zu 6" smartphones. wenden sie sich an zhiyun oder ihren örtlichen händler, falls etwas fehlen sollte. ansicht und herunterladen zhiyun smooth- q3 bedienungsanleitung online. smooth- q3 handy- zubehör pdf anleitung herunterladen.

produkte stative. smooth - q3 telephone accessories pdf manual download. view the manual for the zhiyun smooth q here, for free. smooth- q is not waterproof. anleitung zum aufladen des akkus anleitung zum aufladen des akkus der smooth- q3 ist mit einem integrierten akku ausgestattet. = = = = = amazon. manuals and user guides for zhiyun smooth- q. unlock the smooth q bedienungsanleitung deutsch pdf phone clamp and tilt axis to wake the gimbal up. lesen sie vor inbetriebnahme des produktes aufmerksam die bedienungsanleitung. sehen sie sich hier kostenlos das handbuch für

zhiyun smooth q an.

downloaden pdf – öffnen. 35e laufband (weiß) smooth 5. bedienungsanleitung anleitung handbuch.

when smooth- q4 is powered on, rotate the phone clamp or tilt axis manually to the lock clip position,

then smooth- q4 will enter standby mode automatically. dieses handbuch fällt unter die kategorie

stative und wurde von 15 personen mit einem durchschnitt von 7. we have 2 zhiyun smooth- q manuals

available for free pdf download: user manual.